



Levantar el secreto bancario es prioridad para perseguir el crimen organizado

Description

El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, insistió en la necesidad de levantar el secreto bancario para poder perseguir la ruta del dinero y golpear al crimen organizado.

Elizalde ofreció estas declaraciones a la prensa luego de participar en la inauguración de un centro del Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol, en la comuna capitalina de Recoleta.

Recordó el secretario de Estado que los grupos delictuales funcionan como un negocio y por eso es fundamental perseguir a quienes reciben directamente sus ganancias.

“Tenemos que ir tras los que se benefician de este negocio y meterlos presos”, dijo el titular, en declaraciones publicadas por Radio Cooperativa.

A principios de año, la oposición rechazó en el Senado un proyecto del Gobierno dirigido a levantar el secreto bancario y ahora la comisión de seguridad de la Cámara de Diputados retomó el debate, pero existe pesimismo de los parlamentarios oficialistas sobre la posibilidad de aprobarlo.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025